

Lauberhornrennen 2021 annulé en raison de la pandémie de Corona

Le canton de Berne a décidé aujourd'hui d'interdire l'organisation des courses internationales du Lauberhorn de Wengen en raison de l'actuelle pandémie de Corona. Le CO des Courses du Lauberhorn regrette profondément cette décision, mais peut la comprendre. Depuis plus de 90 ans, l'organisation ici à Wengen s'efforce d'organiser des compétitions aussi sûres que possible pour les athlètes participants, les équipes, tous les invités présents, ainsi que la population locale. Selon l'évaluation des experts, une exécution sûre n'est pas possible dans la situation actuelle de pandémie.

Aujourd'hui (lundi 11.1.2021), le canton de Berne a décidé que l'organisation des Courses internationales du Lauberhorn 2021 n'est pas possible en raison de la situation actuelle de pandémie. Le CO des Courses du Lauberhorn regrette profondément cette décision, car l'ensemble de l'organisation, de nombreux bénévoles ainsi que l'armée et la protection civile ont déployé de grands efforts avec beaucoup de cœur et d'âme ces derniers jours et semaines pour préparer les courses. En même temps, le CO peut comprendre cette décision : Dans cette pandémie mondiale, des sacrifices ont déjà dû être faits en de nombreux endroits pendant des mois - cette année, malheureusement, elle frappe aussi le légendaire "Horerennen".

Depuis plus de 90 ans, des compétitions de ski sont organisées à Wengen sur le Lauberhorn. Dans cette longue tradition, il a toujours été très important pour les organisateurs de mener les courses en toute sécurité pour les athlètes participants, les bénévoles, les équipes et les invités ainsi que pour la population locale. Dans cette optique, l'organisation du Lauberhorn coopère avec les autorités depuis le début du mois de janvier et a mis à disposition ses capacités de test Covid. L'objectif était d'empêcher que le virus ne circule de manière incontrôlée pendant les courses du Lauberhorn et ne mette ainsi en danger les athlètes et les officiels participants ainsi que la population locale et donc la poursuite de la saison de ski d'hiver à Wengen. En raison des tests effectués sur des personnes asymptomatiques, le nombre de cas à Wengen est un peu plus élevé que dans des localités comparables. Nous supposons que cette approche proactive a permis d'éviter de nouveaux dommages à Wengen et que la saison de ski peut se poursuivre. Toutefois, le CO doit laisser l'évaluation de cette situation aux autorités responsables.

Le président du CO, Urs Näpflin, a déclaré : "Il a toujours été important pour nous de pouvoir organiser des compétitions en toute sécurité ici à Wengen. C'est dans cet esprit que nous avons effectué de vastes tests de corona et que nous avons fourni des informations transparentes sur les résultats. Nous sommes extrêmement désolés que les courses de 2021 doivent maintenant être annulées - mais nous pouvons comprendre cette décision. Mes remerciements pour l'excellent travail et le soutien qui ont déjà été faits jusqu'à présent vont en ces heures à l'armée, à la défense civile, aux bénévoles ainsi qu'aux personnes de notre organisation et à la population de Wengen. Nous attendons déjà avec impatience les grandes courses du Lauberhorn en 2022".

Les demandes des médias sont coordonnées par :

Christoph Leibundgut, responsable des médias, tél. 0041 79 744 51 57.

Important : Les questions de politique de santé sont adressées au canton de Berne.